
児童・生徒が教育長と語る会 記録 

 

【加計小学校】 

 （１）日 時：令和７年２月 10日 14:15～14:35 

 （２）会 場：加計小学校 会議室（web会議） 

 （３）参加者：第５学年３名、第６学年３名 

 （４）主な意見 

  ○中学校に男子バレーボール部をつくってほしい。（現在、地域でバレーボールを行っ

ている。） 

  ○スキー教室を行ってほしい。 

  ○登下校時、夏は暑くて、冬は雪が降る。通学路に屋根付きの休憩所をつくってほしい。 

  ○マーチング（吹奏楽）を続けてみたい。 

  ○自分の考えを話すことができて良かった。 

 

【筒賀小学校】 

（１）日 時：令和７年２月 18日 15:00～15:40 

 （２）会 場：筒賀小学校 ＡＬルーム（web会議） 

 （３）参加者：第５学年１名、第６学年３名 

（４）問い（◆）、主な意見（○） 

  ◆学校がこうなったらいいな、安芸太田が、筒賀がこうなったらいいな、と思うこと 

  ○地域の仲を深めるために交流を深めたい。（田植え、稲刈り、ひまわりへの訪問 等） 

  ○クラブチームが少ないので増やしてほしい。 

   →久地の硬式野球クラブに行っている。 

  ○地域の人が交流する場所をつくりたい。 

  ○みんなで遊べる公園がほしい。（広い場所だけでも。バスケットコート。） 

  ○地域の人が集まれるイベントをしてほしい。 

   自分たちでもできるところはやるので、できないところを手伝ってほしい。 

   →防災フェス（①2/26 10:35～11:45 ②3/7） 

    総合的な学習の時間の中で学習したことを地域の人に伝える。 

   

◆その他に、聞いてみたいことや言っておきたいことは 

○遊具を入れてほしい。 

○人口が増えるような取組をしてほしい。 

 →仮移住できるところをつくってみては？ 

 →お店を増やす。（もっと近くにあったら、買いに行く時間をさかなくていい。高齢

者は買い物が大変） 



 →安芸太田町の魅力をしっかり伝える。 

  《安芸太田町の魅力》 

   ・自然、特産品、安芸太田町にしかないもの、大銀杏、棚田、龍頭峡、太田川、

川遊び、虫取り 

 

◆秋から冬にかけて困ったことは 

○風邪やインフルエンザが流行った。 

○道路が凍って大変だった。車の運転。木が倒れた。屋根から雪が落ちてくる。 

○不審者？熊（柿が多いから、熊もたくさん出てきたのだろう） 

 

【加計中学校】 

 （１）日 時：令和７年２月 28日 16:10～16:55 

 （２）会 場：加計中学校 会議室 

 （３）参加者：第２学年生徒会執行部（男子２名、女子１名） 

 （４）主な意見 

  ○自転車通学の範囲（通学距離の規定）が無くなれば良い。 

  ○全国学力・学習状況調査で、自分が全国で何番目くらいの成績なのか知りたい。 

  ○部活動の総合体育大会（総体）が無くなった。選手権大会で負けたら引退となり、こ

れまでより引退が早くなる。総体に替わる大会があれば良い。 

  ○校則を変えたい。（髪型、靴など） 

  ○バス通学をしている。乗り降り場所に親や地域の方が屋根をつけてくれた。風も防げ

るとなおありがたい。 

  ○地域（加計地域）の祭りがもっと盛り上がってほしい。祭りの時は商店街が歩行者天

国になれば良い。 

  ○町おこしにつながるような行事、イベントのお手伝いがしたい。また、そのようなこ

とを発信したい。 

  ○神楽をしているが、それを披露するイベントがもっと増えてほしい。 

  ○川北こども会の「深山峡太鼓」が無くなった。文化祭で披露しているが、来年度は無

くなるかもしれない。「深山峡太鼓」を続けたい。こども会自体ももっといろんなこ

とをしたい。 

  ○通学路に外灯が少ないので帰りが暗い。怖い。 

  ○加計中のトイレがきれいなのが良いところ。エアコンもついたので良かった。外の男

子更衣室のドアは上手く閉まらない。 

  ○加計中の生徒は元気。いじめがない。人数が少ないが、みんなのことが良くわかる。 

  ○担任の先生は誕生日をサプライズで祝ってくれる。節分の日は学年会の先生方が鬼

役をしてくれた。 



  ○加計中にあるカメラの画質が良い。行事等の写真がきれい。 

  ○学校の伝統をつくっていきたい。 

 

 

 


